Milagros: El poder de Dios en demostración

¿Qué pasará esta semana en "Milagros en la Montaña"?

¿Has estado expuesto a milagros? Si no es así, déjame darte una idea de cómo se ven y lo que puedes experimentar.

El pastor George compartió una historia de la primera vez que el hermano Billy Burke estuvo aquí. Era un servicio de miércoles y mientras el Hermano Billy estaba ministrando la Palabra, una señora se acerca a la plataforma y dice con voz ronca: "Necesito sanidad en mi cuello". Billy habló con ella y le pidió que moviera la cabeza hacia un lado y luego hacia el otro mientras continuaba la conversación. ¡En unos momentos, Dios sanó totalmente el cuello de la mujer! Dios siempre aparece cuando damos un paso de fe.

¿Qué es un milagro?

Salmos 77:13-15; (NKJV)

"Oh Dios, santo es tu camino; ¿Qué dios es grande como nuestro Dios? Tú eres el Dios que hace maravillas; Hiciste notorio en los pueblos tu poder. Con tu brazo redimiste a tu pueblo, A los hijos de Jacob y de José".

V. 14 (NVI) "Tú eres el **Dios que hace maravillas**; el que despliega su poder entre los pueblos".

Un milagro es el poder de Dios que se exhibe para que todos lo vean. Los milagros no son solo para la liberación de individuos. Los milagros llaman la atención de los incrédulos y despiertan a la gente al hecho de que hay un Dios que todavía está haciendo milagros hoy en día: ¡Él es el mismo ayer, hoy y siempre!

Un milagro es un suceso inusual que trasciende el curso común de la naturaleza. Es una intervención sobrenatural de Dios en el curso ordinario de la naturaleza.

Éxodo 34:10; (NTV)

"Escucha, yo hago un pacto contigo en presencia de todo tu pueblo. Realizaré milagros que jamás se han hecho en ningún lugar de la tierra ni en ninguna otra nación. Todos los que te rodean serán testigos del poder del Señor, el imponente despliegue de poder que yo haré por medio de ti".

Milagros en la Iglesia Primitiva

Marcos 16:17-20; (NKJV)

"Estas señales seguirán a los que creen: En mi nombre echarán fuera demonios, hablarán nuevas lenguas, 18 tomarán serpientes en las manos y, aunque beban cosa mortífera, no les hará daño; sobre los enfermos pondrán sus manos, y sanarán. Y el Señor, después que les habló, fue recibido arriba en el cielo y se sentó a la diestra de Dios. Ellos, saliendo, predicaron en todas partes, ayudándolos el Señor y confirmando la palabra con las señales que la acompañaban."

(Señales - GK = Milagros)

Hechos 5:12; (NVI)

"Por medio de los apóstoles ocurrían muchas señales y prodigios entre el pueblo".

Hechos 6:8; (NVI)

"Esteban, hombre lleno de la gracia y del poder de Dios, hacía grandes prodigios y señales milagrosas entre el pueblo."

Hechos 8:5-8; (NVI)

"Felipe bajó a una ciudad de Samaria y les anunciaba al Cristo. Al oír a Felipe y ver las señales que realizaba, mucha gente se reunía y todos prestaban atención a su mensaje. De muchos endemoniados los espíritus malignos salían dando gritos, y un gran número de paralíticos y cojos quedaban sanos. Y aquella ciudad se llenó de alegría".

Hechos 8:13; (NVI)

"Simón mismo creyó y, después de bautizarse, seguía a Felipe por todas partes, asombrado de los grandes milagros y señales que veía".

1 Corintios 12:8-10; (RVR1995)

"A uno es dada por el Espíritu palabra de sabiduría; a otro, palabra de conocimiento según el mismo Espíritu; 9 a otro, fe por el mismo Espíritu; y a otro, dones de sanidades por el mismo Espíritu. 10 A otro, el hacer milagros; a otro, profecía; a otro, discernimiento de espíritus; a otro, diversos géneros de lenguas, y a otro, interpretación de lenguas".

La obra de milagros es Dios obrando a través de un individuo por la energía divina del Espíritu Santo para lograr la liberación. Todavía tenemos nuestra parte, es decir; "¡Corre!" "¡Tócate los dedos de los pies!" "¡Haz algo que no podías hacer antes!"

Hechos 3:7; (NKJV)

"Entonces (Pedro) lo tomó por la mano derecha y lo levantó. Al instante se le afirmaron los pies y tobillos".

Hechos 19:11-12; (NVI)

"Dios hacía milagros extraordinarios por medio de Pablo, 12 a tal grado que a los enfermos les llevaban pañuelos y delantales que habían tocado el cuerpo de Pablo, y quedaban sanos de sus enfermedades; también los espíritus malignos salían de ellos."

¡La obra de milagros todavía funciona hoy en día!

Palabra del Pastor Mark Brazee

14 de septiembre de 1998, EMIC, 30 días de gloria

La Iglesia aún no ha conocido su mejor momento. Las señales y los prodigios serán la tarjeta de presentación de la Iglesia en estos últimos días. Los milagros estarán por todas partes. Lo sobrenatural será natural. Habrá un mover de Dios que hará que todo en el libro de Los hechos parezca el principio y no el final. El libro de los Hechos es el patrón de la Iglesia, no sólo la historia de la Iglesia. Se avecinan cambios en la complexión misma de la Iglesia. Una Iglesia con la restauración de lo sobrenatural es lo que sucederá en los próximos años. Los milagros creativos serán comunes. Los milagros creativos se llevarán a cabo por Su poder y por Su gracia. Las extremidades crecerán donde no las había. Los órganos serán reemplazados donde la ciencia médica tuvo que extraerlos. Habrá gente traída de las instituciones del Estado. La gloria vendrá y se posará sobre sus cabezas. De repente, sacudirán la cabeza y se preguntarán dónde han estado los últimos veinte años. Serán traídos de vuelta instantáneamente por el dedo de Dios. Se acerca el día en que los médicos enviarán a sus pacientes a las iglesias.

"ESTOY SANO"

Una confesión de sanidad por Kenneth Copeland

(Escuela de Sanidad de la Campaña de la Victoria de Branson, 8 de marzo de 2009) Tengo la fe de Dios en mí. Todas las cosas son posibles para mí porque soy creyente. No soy un incrédulo. Soy receptor. Soy creyente. Ahora lo tengo. Libero la fe que me dio el Señor Jesucristo mismo: Mi Salvador. Mi señor. Mi Melquisedec. El Sumo Sacerdote de mi vida.

Desato fe. La desato contra el pecado, la muerte, la maldición, la enfermedad, la pobreza, la carencia, la deuda. Sal de mi presencia. Quita tu mano de mi cuerpo. Suelta mi mente. Suelta mi voluntad. Suelta mis emociones. No tocarás mi espíritu. Suelta mis finanzas. Suelta a mi familia.

Hago la oración de fe de que cualquier cosa que desee cuando oro, que es ahora mismo, creo que la recibo. ¡Ya está hecho para mí!

Recibo total libertad en mi cabeza. Recibo sanidad, liberación y todo lo que Jesús ha hecho.

Mis ojos están sanos. Mis oídos están sanos. Mi cerebro está sano y libre de toda materia extraña. Cualquier producto químico que se haya abierto camino en mi cuerpo desde la coronilla de mi cabeza hasta las plantas de mis pies se elimina, se desmaterializa y desaparece de mi cuerpo.

Estoy libre de la ley del pecado y de la muerte. ¡El Hijo del Dios viviente me ha hecho libre, y yo soy una persona libre!

Mi garganta está sana. Mi pecho está sano. Mis pulmones están sanos. Mi esófago está sano.

Nada puede permanecer en los órganos vitales de mi cuerpo, excepto el poder sanador de Jesús. Mis brazos están sanos. Mis manos están sanadas. Cada articulación de mi cuerpo se renueva, se restaura y se libera de la enfermedad, la debilidad y el dolor.

Estoy sano. Mis riñones están sanos. Mi columna vertebral es sana desde el tronco encefálico por completo hasta el final de mi columna vertebral. Los discos, los nervios, los músculos, todos se sanan y se recobran. Mi columna vertebral está restaurada.

El Salmo 103:5 declara: "Mi juventud se renueva como las águilas".

Mis caderas están bien. Las articulaciones de mi cadera están restauradas. Mis rodillas están bien. Están restaurados. Mis piernas, incluidos los tobillos, los pies, los huesos de los pies y los músculos, los ligamentos y los nervios, se restauran y se sanan.

Lo recibo ahora por fe. No se basa en lo que siento. No se basa en lo que veo. Se basa en la fe del juramento escrito de Dios. Es mío. Soy un [hombre o mujer] de fe, amor y gozo. La fe, la esperanza y el amor están trabajando en mí ahora. ¿Por qué? Porque soy bendecido. Soy bendecido a la entrada y la salida.

LA BENDICIÓN está obrando en mí ahora. El efecto del "Jardín del Edén" está en marcha. La Unción que quita las cargas y destruye los yugos está obrando en mi espíritu, alma y cuerpo. Llegaré a la completa plenitud y bienestar.

Estaré en la estatura completa con mi Señor Jesucristo, ungido con Su unción, sanado con Su resurrección. Y mi oración y mis deseos son conocerlo en plenitud, servirle en poder y conocerlo en el poder de su resurrección.

Gracias a Dios **soy sano**, desde la parte superior de mi cabeza hasta las plantas de mis pies y en todos los asuntos de mi vida. Soy sano. <u>¡Soy sano!</u>

Marcos 16:18;

"Impondrán las manos sobre los enfermos, y sanarán".

Imponte las manos sobre tí mismo y no vengas rogando a Dios, esperando a quizá recibir. Exige que tu cuerpo se alinee con la voluntad de Dios.

Esta semana durante los Milagros en la Montaña, ven confiado en recibir. Ven, tomando autoridad sobre tu propio cuerpo. Amén.